

こども園だより 7月号



令和7年6月30日
ひまわり幼稚園

6月中旬から暑い日が続き、毎年のことながら「今年も暑い夏になるだろう」と思ってしまいます。梅雨入り後にたくさん雨が続く日もなく、晴れ間には水遊びや泥遊びなどを少しづつ楽しみ始める姿がありました。子どもたちは水遊びや泥遊びが本当に大好きですよね。

「突き出た大脳」と言われる手指や素足への水、土、泥などの心地よい刺激や感触は五感を発達させてくれます。夏だからこそより楽しめる感触遊びや活動を通して心と体の両方をしっかり使い、大きくなつて欲しいと願っています。この季節ならではの心と体を開放した遊びが大切だからこそ、保育士もいろいろな準備をして一緒に本気で遊び、汚れて楽しめます。もちろん子どもたちみんながそういった活動が得意なわけではないので工夫しながら楽しめる環境づくりも考えていきます。苦手だった子どももそういう経験を通して少しづつ慣れていき、夏が終わる頃には土や水と友だちになっています。夏ならではのダイナミックな活動の為に準備の協力や子どもたちが楽しんだ後の汚れた衣服をきれいにしてくれるお母さん、お父さんたちありがとうございます。

この季節は気温や気圧の変化や蒸し暑さなどから食欲の減退や体の疲れも溜まりやすく免疫力も低下し、体調を崩しやすくなります。規則正しい生活リズムの中で「睡眠」「栄養（食事）」「運動」が大切になります。お子さまの体調の変化に留意していただき、体調がすぐれない場合には医療機関の受診や家庭で療養後の登園をよろしくお願ひいたします。

<7月行事予定>

日	月	火	水	木	金	土
		1 プール開き	2	3	4	5
6	7 七夕会 園庭開放	8	9	10	11	12
13	14 身体測定 ～18日	15	16	17	18 お泊り保育 (ゆり)	19 お泊り保育 (2日目) お弁当の日
20 海の日	21	22	23 避難訓練	24 誕生日会	25	26
27	28	29	30	31 園だより クラスだより 献立表配布		

- ・衣服の調節や着替え等がしやすいよう、ロッカーの中の衣服の確認や補充をよろしくお願いします。
- ・衣服や持ち物への記名をお願いします。字が薄くなってきたものは見えるよう書いてください。